

8. Punktspiel im Frühjahr 2025 der A-Jugend SG Röhrmoos gegen die SG Feldkirchen / Aschheim

Am 24.05.25 war es schließlich so weit. Unsere Elf bestritt zu Hause das letzte Punkt- und zugleich das letzte A-Jugendspiel in der bisherigen Fußballerkarriere. Nachdem der Schiedsrichter die Begegnung eröffnete, war sofort Druck auf der Leitung, da der Keeper Feldkirchen's frühzeitig dessen Ballannahme vertändelte, Timon aber noch leicht unkonzentriert, aus dieser Situation kein Erfolg bringendes Kapital schlagen konnte. Nachdem Lukas wenig später aus der Distanz abzog und danach Luca mit einem Steckpass in Szene setzte, vergab dieser kläglich, da er völlig freistehend vor dem Torhüter der angereisten SG, in dessen Handschuhe statt in die gegnerische Kiste vollendete. Nachdem erst Maxi mit zwei aufeinander folgenden Flugeinlagen die vorherrschende Ausgeglichenheit festhielt, schrammte auf der Gegenseite Jakob an einer Flanke um Millimeter vorbei, bevor Lukas das Leder nach einer straffen Hereingabe durch Luca, mit voller Wucht zum 1 – 0 in die Tormaschen knallte. Eine halbe Stunde war zu diesem Zeitpunkt von der Uhr, Röhrmoos vermochte jedoch nicht, trotz unzähligen Hochkarättern, den Vorsprung bis zur Pause beruhigend auszubauen. Nach dem Seitenwechsel agierten unsere Jungs abgezockter und legten konsequent nach, indem sich Marcel die Kugel in der 49. Minute an der Strafraumgrenze eroberte, abgefälscht auf Timon servierte, welcher diese Gelegenheit unter Bedrängnis zum 2 – 0 Zwischenstand einschob. Da sich Mussa nur wenig später auf links in die Gefahrenzone tankte und aus vollem Lauf an die Querlatte hämmerte, spekulierten die Fans schon über die Höhe des Heimsieges, doch entwickelte sich die Partie in eine Richtung, die seinesgleichen suchte. Als Korbinian einen der wenigen Gästekonter im 16er nur ahndungswürdig einbremste, stand es nach Elfmeterentscheid 2 – 1. Doch damit nicht genug, mit dem nachfolgenden Angriff fiel nur Sekunden darauf der Ausgleich, Marcel manövrierte aus vollem Lauf in der Rückwärtsbewegung die Pille unhaltbar ins eigene Tornetz. Feldkirchen hatte nun die zweite Luft und drehte das Match mit

tatkräftiger Unterstützung der Hausherren sogar noch, ein konsternierter Defensivaustritt, sowie eine seltene Unpässlichkeit unseres Torhüters Maxi brachte in diesem Zeitfenster den dritten Gegentreffer mit sich, was in Reihen des Röhrmooser Team's nachvollziehbar ungläubiges Augenreiben hervorrief. Zwar versuchte unsere Mannschaft danach alles, um das Ergebnis geradezurücken, mehr als ein Kopfball ans Außennetz durch Lukas war in dieser unglücklichen Phase jedoch nicht mehr drin. Nach zwei völlig verschlafenen Minuten, welche den enttäuschenden **2 – 3 Endstand** besiegelten, trottete die scheidende A-Jugend mit geknickter Mimik vom Platz, zum Glück war nach diesem Spiel die obligatorische Abschlussfeier anberaumt, um die Stimmung nach dieser Heimspielpleite wieder etwas aufzuhellen. Gerne hätte ich in meinem finalen Bericht für die SG Röhrmoos etwas Erfreulicheres zu Papier gebracht, aber so ist eben Fußball und ein Spiel dauert immer 90. Minuten! Ich bedanke mich an dieser Stelle bei allen treuen Lesern, den kleinen, aber feinen Wertschätzungen nach Beendigung der Punktrunden, sowie für die humorvollen Smalltalk-Gespräche auf der Zuschauertribüne. Es hat immer sehr, sehr viel Spaß gemacht und natürlich wünsche ich allen in Zukunft weiter sportlich Aktiven alles Gute, jede Menge Punkte im Spielbetrieb und vor allem eine verletzungsfreie Zeit. Ich hoffe wir sehen uns irgendwann wieder am Spielfeldrand!

Kader:

Jan, Benedikt, Maxi, Korbinian, Marcel, Sebastian Z., Luca, Andreas, Lukas, Mussa, Samuel, Niklas, Quirin, Jakob, Timon